

EKSPOS

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 1, 2023 - 11:36



BRIPKA YUSUF BINMAS POLSEK CIRACAP
-7,34097, 106,45767,56,4m,88°
01/08/2023 10:52:55

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - 1 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung, Polsek Ciracap, Kabupaten Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., melaksanakan kegiatan sambang warga dalam program Aa Dede (Agamis,

Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Selasa, pukul 10.54 WIB, di Kp. Nangmawangi, RT 003 RW 002, Desa Cikangkung.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas aktif berinteraksi dengan warga masyarakat Desa Cikangkung, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah mengajak warga masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Bhabinkamtibmas juga menegaskan agar warga tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan permasalahan yang berpotensi meluas dan viral di media sosial kepada pihak berwenang, termasuk Bhabinkamtibmas dan aparat Desa Cikangkung.

"Mari bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Desa Cikangkung agar tetap aman dan damai," kata Bhabinkamtibmas saat menyampaikan pesan kepada warga.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah preventif dalam mencegah tindakan kriminalitas.

Kegiatan sambang warga ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, memberikan kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas dan menyampaikan curhatan serta saran mereka.